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Qué importante es que los amigos se ayuden y se den una mano
en los momentos difíciles. Y especialmente si los dos amigos o
las dos amigas están tratando de seguir las enseñanzas del
gran Tzadik, el Rebe Najman de Breslov, y de acercarse a él,
porque  entonces  deberían  darse  aliento  e  inspiración  para
poder  seguir  cumpliendo  con  el  avodat  Hashem  (servicio
Divino).  y su aplicación práctica a la vida cotidiana.

Esto es lo que en el mundo Breslov se denomina “sijat
javerim”: cada día conversar un rato con tus compañeros sobre

las enseñanzas del Rebe

¿Y  cuál  sería  la  idea  más  importante  para  darse  aliento
mutuamente?
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Según el Likutey Moharán #13, deberían recordarse la gran
fuerza y el enorme poder del Tzadik. Una fuerza tan poderosa
que es capaz de elevar hasta a las personas de más bajo nivel
espiritual y a las almas más quebrantadas. El Tzadik tiene la
capacidad de elevar y dar nueva esperanza, incluso a aquellos
que todavía no han abandonado el mal camino.

Este es el mensaje de aliento más importante, porque por peor
que sea una persona, mientras uno se aferre al Tzadik, siempre
va a tener esperanza.
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